Llama Santiago Creel a no politizar la salud del Presidente

Se pronunció a favor de que López Obrador supere todas las enfermedades y se rehabilite por el bien del país



Morelia, Michoacán (OEM-Infomex).- El presidente de la Cámara de Diputados a federal, Santiago Creel Miranda pidió a los partidos de oposición no utilizar políticamente el estado de salud del jefe del Ejecutivo federal, Andrés Manuel López Obrador y mejor sumarse a que se recupere para no poner en riesgo la gobernabilidad del país.

Lo anterior, fue expresado por el panista en entrevista colectiva, al término de la ceremonia Cívica por el CCLVII Aniversario del Natalicio de José María Morelos y Pavón en la que fungió cómo el orador principal.

: : :		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
: : :		F1 Sol de Zamora		01/10/2022	LEGISLATIVO
		Al Sol of Samora			

Al ser cuestionado sobre el hackeo a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) donde se revelaron las enfermedades de López Obrador, el presidente del Congreso de la Unión, dijo que a pesar de que forma parte del grupo opositor al gobierno del Movimiento Regeneración Nacional (Morena), también entiende que la salud de un ser humano y más de un jefe de Estado va primero que cualquier otra cosa.

Por ello, se pronunció a favor de que López Obrador supere todas las enfermedades y se rehabilite por el bien del país.

Creel Miranda, explicó que un presidente de México o de cualquier otro país, siempre presenta múltiples riesgos, entre ellos, el tema de la salud, por tanto, pidió no utilizar el tema políticamente para desacreditarlo o suponer más situaciones.

Insistió en que **no va a medrar políticamente sobre la salud de López Obrador**, pero aseguró que sí va a defender el ámbito de la Cámara de Diputados, "esto no no significa que baje la guardia, pero es importante el diálogo con el presidente", resaltó.

https://www.elsoldezamora.com.mx/local/llama-santiago-creel-a-no-politizar-la-salud-del-presidente-8965938.html/amp